

Hier, meine lieben Kinder, habt ihr ein kleines Beispiel gesehen, wie weit es der Mensch durch Ausdauer und Geduld in Abrihtung der Thiere bringen kann. — Was ihr nimmermehr für möglich gehalten hättet wie August selbst sagte, das habt Ihr hier bewirkt gesehen.

---

Das Dasein Gottes, erkannt aus den Wundern der Natur.

Herr Thalberg hatte zwei kleine Knaben, Eduard und Maximus, welche beide ziemlich in gleichem Alter waren. Eduard begann sein achttes Lebensjahr und Maximus hatte ohnlängst das neunte angetreten. Eines Morgens gewährte ihnen der Vater, was sie längst von ihm erbeten hatten, nämlich, daß er mit ihnen noch vor Anbruch des Tages den Gipfel eines nahe gelegenen Berges besteigen möchte, wo sie sich dann an dem Aufgange der Sonne ergötzen wollten und an der wunderschönen Aussicht, welche man von da aus auf die